

LE PAUVRE ET LE RICHE

Non, on n'a jamais vu en ce monde-ci pousser une plante
Dont toutes les branches seraient de même hauteur.

Il n'y a pas non plus deux familles dans notre pays
A avoir autant de biens l'une que l'autre.

Quand j'y pense, le plus riche homme qui soit au monde
C'est celui qui se contente dans la condition où il se trouve.

Moi cherchant mon bout de pain avec un cœur joyeux,
Je suis beaucoup plus heureux que certains avec tous leurs moyens.

Certains se trouvent avec un tas de biens et encore
Ils ne s'en contentent pas Leur esprit en tout temps est très chagrina.
Cherchant à ramasser tous les biens dans une sorte de vieux sabot,

Et ils en viennent à se priver de nourriture et de vêtements.
Ceux-là aussi, pourtant, tout comme moi, un jour viendra
Fermeront, oui comme moi, leurs petites mains vides